

明海大学不動産学部

不動産の不思議

第117回

学生たちの視点と発見



井部 周斗

不動産学部3年

【学生の目】
私は千葉県市原市村上という地域に住んでいる。大学に通う通学路である住宅が目に止まった(写真)。最近新築された平屋の戸建て住宅だ。以前この土地は資材置き場として使用され、加工業等のためと思われる建物もあった。その建物が取り壊され、住宅が新築された。

私が気になった点は、新築住宅を建築したことではなく、その景観である。住宅には植栽がなく、また塀などの外構が貧弱で、土地と建物の関係がちぐはぐだ。その結果、新

2016年(平成28年)1月19日号

築なのに乱雑な印象を与え、地域の景觀を損なっている。

ればならない。

第三に自然があるれる

地域にもかかわらず、住

みが感じられない。柘植

のように葉が密な植物を

植えることで温かさと防

犯性を改善することが望

ましい。

光のために大きい窓が設けられるが、屋内も見え、土地と建物の両方でプライバシーが確保できる。第二にセキュリティの問題だ。敷

将来的に植栽や外構を整備する予定かもしれない。一方で、前述のよう

な外部不経済は解消することが望ま

ら寄る人がいると材料費も安くない。更に高齢者と地域の人々の関係

が生じ、安心して住むことができる。

そして、郊外地の良い慣習を

ボランティア募つて整備を

【教員のコメント】

近年、定年後の高齢者が郊外に平屋の戸建て住宅を建てて老後を過ごす動きがある。玄関が引き戸だからこれが大変なのか、見る限りでは常時開いている。容易に開閉できる出入り口が良さそうだ。この地域は若者が都心に移住してしまい、高齢化と過疎化が顕著だ。人通りや外灯が少なく、道は田畠を縫うように入り組んでいて、人目で防犯性を確保できず、セキュリティは各住宅で確保しなけ

ら、動産学部の学生が主導することも考

えてくる。ボランティアを不



植栽や外構が未整備のように見られてしまう平屋建ての新築住宅